

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'amitié, par votre présence, par vos dons, et dans l'incapacité de répondre à chacun, la famille de

Madame Caroline AMIGUET

vous remercie d'avoir pris part à son deuil et vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci particulier au Dr Félix, à Mme Sculatti ainsi qu'au personnel du 2e étage de l'Hôpital La Providence à Vevey pour leurs soins et leur dévouement.

Monthey et Aigle, janvier 2012.